

locale

Nouveau dojo : une révolution pour Montech Arts martiaux



Entretien avec Jérôme Musseau, président de Montech Arts martiaux, qui a hâte de voir ses judokas dans le nouveau dojo.

Une importante réunion a eu lieu samedi dernier, au gymnase Vercingétorix, pour la présentation du projet de construction d'un dojo à vocation départementale sur le site Lacoste.

Le projet a été dévoilé en présence de Jacques Moignard, maire de Montech; d'Isabelle Laveron, conseillère régionale; de Dominique Sardeing, vice-présidente du conseil départemental, en charge de l'éducation et des sports; de Sébastien Nolesini, directeur de la Fédération française de judo; de Lionel Quillet, président départemental, et de Jérôme Musseau, président de Montech Arts martiaux.

Montech Arts martiaux a débuté dans une petite salle à côté de la mairie, le 15 septembre 1972, club créé par Hubert Dufour à la demande de la fédération. Après plusieurs déménagements, le club a atterri 1 bis, faubourg La Feuillade, où les judokas s'entraînent actuellement.

Fort de près de 200 judokas, dont 3 professeurs professionnels et un bénévole, tous diplômés, Montech Arts martiaux a besoin d'une salle plus grande pour promouvoir encore plus la

pratique de ce sport. «Tous les créneaux de la semaine sont utilisés dans cette petite salle, précise le président Jérôme Musseau. Nous avons recruté Laura à mi-temps pour développer le sport adapté, pour des interventions dans les écoles, et ce en plus des cours qu'elle dispense au sein du club.»

Un projet vital pour le développement du club

Le projet est donc vital pour le club. «Nous ne pourrions progresser que si nous en avons les moyens matériels. L'arrivée dans le rang de nos éducateurs de Fabrice Chery a dynamisé le club, qui ne demande maintenant qu'à s'étendre. Fabrice, professeur d'EPS au lycée Olympe-de-Gouges, s'occupera également d'une nouvelle classe section judo départemental collège et lycée», poursuit le président.

Ce dojo sera partagé par les scolaires; les associations montéchoises, dont le MAM, et accueillera aussi des compétitions organisées par le comité départemental de judo, comme des championnats de France, des tournois nationaux labellisés FFJDA (France Judo); l'organisation de stages nationaux et toutes les compétitions régionales et départementales.

«Nous sommes partie prenante de ce projet au niveau de l'achat de tatamis. C'est moins que les gros financeurs, mais on y met notre petite participation», précise encore Jérôme Musseau.

«La salle s'est voulue plus ambitieuse qu'au départ», déclare, pour sa part, Dominique Sardeing.

«La salle sera une salle multi-activités», ajoute le maire Jacques Moignard, qui a associé les responsables du MAM durant toutes les phases du projet et qui continue sur cette voie, jusqu'à la pose de la première pierre.

«Nous avons hâte de pouvoir utiliser ce nouvel écrin, conclut le président, et nous espérons bien pouvoir le baptiser dojo Hubert-Dufour, en hommage à notre fondateur.»